

Exministro de Salud Henry Ventura: Estamos en lucha para que d lar a 10 bol vares llegue al enfermo

Autor Administrator

Friday, 16 de June de 2017

Modificado el Friday, 16 de June de 2017

 

El exministro de Salud, Henry Ventura, habl  este jueves 15 de junio, durante el programa Boza con V ldez, acerca de la distribuci n de las divisas por parte del estado venezolano y explic  que  en Venezuela hay 167 droguer as pero cinco tienen el monopolio .

 Queremos que el d lar a 10 bol vares le llegue al enfermo, al usuario, pero se queda en el camino,  Por qu ? porque ese d lar que le entregamos a esas empresas  lo invierten en el mercado farmac utico de marca, por eso es que no conseguimos medicamentos gen ricos esenciales  Y las 58 empresas que tenemos en Venezuela?  Le estamos dando los d lares para que produzcan de marca similar? le estamos dando los dolares para que produzcan medicamentos gen ricos esenciales que garanticen la seguridad farmac utica .

 En Venezuela hay 167 droguer as pero cinco tienen el monopolio: La Nena, Drolanca, Drofar... .

Ventura destac  que todos los organismos encargados de la distribuci n, fabricaci n y expendio responden a  actos de usura y especulaci n desmedida .

 La industria farmac utica nacional y transnacional es privada, la droguer a privada, la farmacia privada, los m dicos prescriben medicamentos privados, entonces los d lares se los da el estado.   En Venezuela hay 167 droguer as pero cinco tienen el monopolio: La Nena, Drolanca, Drofar... , destac  Ventura.

El exministro explic  que las empresas farmac uticas no est n invirtiendo en los medicamentos esenciales para el pueblo, sino en  productos de marca  que no resultan rentables.

<http://www.panorama.com.ve/ciudad/Exministro-de-Salud-Henry-Ventura-Estamos-en-lucha-para-que-dolar-a-10-bolivares-llegue-al-enfermo-20170615-0032.html>